

Le président colombien remercie le Venezuela de son appui à la communauté Wayuu



Bogota, 2 août (RHC-PL)-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a remercié le gouvernement vénézuélien de sa décision de rétablir les mécanismes de commerce d'aliments destinés à la communauté indigène wayuu, affectée par la sécheresse dans le département de La Guajira.

Au terme d'un rencontre avec son homologue du Venezuela, Nicolas Maduro, dans la ville de Carthagène des Indes, dans le nord du pays, il a précisé que cette aide sera effective dans les prochains jours, ce qu'il a qualifié de grand geste solidaire pour 140 000 originaires de cette ethnie.

Pour sa part, Nicolas Maduro a souligné que les deux pays se sont mis d'accord sur un plan spécial d'attention à cette communauté native et il a ordonné à la Force Armée Nationale Bolivarienne de mettre au service de l'initiative, tous les moyens logistiques pour que les Wayuu en soient immédiatement les bénéficiaires.

Lors de la rencontre les deux présidents ont passé en revue l'agenda bilatéral, dont spécialement la lutte contre la contrebande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30054-le-president-colombien-remercie-le-venezuela-de-son-appui-a-la-communaute-wayuu>



Radio Habana Cuba